

「研究授業を行いました」

11月に西都市内の中学校の先生方に来校いただき、本校の国語科と数学科で研究授業を実施しました。指導内容の工夫として、言語活動を通して考える力や表現する力を付ける試みなどが紹介されました。子どもたちも大変意欲的に学習に取り組んでおり、少しでも学力を身に付けさせたいという気持ちに応えるとても素晴らしい授業でした。また、来校された先生方からも多くの賞賛の声がありうれしく感じました。



～新生徒会認証式がありました～

11月20日に新生徒会の認証式を行いました。前会長の竹下理奈さんから新会長の齋藤樹輝くんに生徒会を引き継ぎました。学校の支えとなって活躍した旧生徒会の皆さん本当にご苦労さまでした。来年度から小中一貫校のリーダーとしてさらに期待を寄せているところです。新メンバーは次の人たちです。

<生徒会執行部>

- 会長: 齋藤樹輝くん(2年)
- 副会長: 関原裕記くん(2年)、近藤真季さん(2年)、川端まりかさん(2年)
- 書記: 阿萬和樹くん(1年)、中武史帆さん(1年)

<専門委員会>

- 学習・文化委員会:
(正) 黒木義政くん(2年)、(副) 山川千里さん(2年)、(書) 井上穂南さん(1年)
- 生活・美化委員会
(正) 厚地伸紘くん(2年)、(副) 高橋紀乃さん(2年)、(書) 緒方彩美さん(1年)
- 保体・給食委員会
(正) 緒方龍太郎くん(2年)、(副) 日高芽利さん(2年)、(書) 山中美紅さん(1年)



～職場体験学習～

10月30日、31日に2年生が職場体験学習を行いました。校区内の保育所や販売業、製造業など7事業所に分かれて実施しました。働くことの大変さや楽しさを少しでも垣間見ることができた貴重な体験になりました。協力頂いた事業所の皆様には心から御礼申し上げます。ありがとうございました。



～来年度からの一体型小中一貫校に向けて～

いよいよ来年度から「三財小・中学校」がスタートします。学校行事等はどのように考えています。

- ① 新しい小学1年生と中学1年生の入学式を合同で行います。
- ② 小学6年生と中学3年生の卒業式を合同で行います。
- ③ 参観日もできるだけ小1から中3まで同じ日に実施できるようにします。
- ④ もちろん、今年と同じように体育大会と音楽発表会はいっしょに行います。

12月の主な学校行事です

- ・ 2日(日).....地区ウォークラリー
- ・ 5日(水).....小中交流授業、年賀状書き
- ・ 6日(木).....花の植え付け(菜の花)
- ・ 14日(金).....参観日
- ・ 20日(木).....高齢者へパンジーの贈り物
- ・ 21日(金).....終業式



～師走の訪れ～

早いもので、今年もあと1ヶ月を残すだけになりました。中学生も3年生は受験が間近に迫り、気合いを入れて勉強に励んでおり、1・2年生も進級に向けて心新たに日々の学習や部活動、係活動等に頑張る態度が感じられます。良い締めくくりになるように願っています。